
｢松戸まつり」ボランティア部参加生徒アンケート結果

実施日 １０月５日（土），６日（日）

参加人数 ８名

参加者の感想

１ ボランティア部のヨーヨー釣り，スーパーボールすくい，輪投げについて

・成功したと思う

・人がたくさん来てくれてよかった｡また，子どもたちも楽しんでくれてよかった。

・すごく楽しかった。とても寒かったが，子どもがたくさん来てくれてハッピーな 1日

になった。

･成功したと思う｡スーパーボールすくいは，もう少しボイを強くしたらどうか。

･子どもたちがたくさん来てくれてよかった｡もう少し声出しすればよかった。

･景品をもつと増やしてほしかった。

２ どじょうすくいについて

・楽しかった

・子どもたちが落ちないか心配だったが，楽しそうに遊んでくれてよかった。

・もう少し効率よくした方がいいと思った。

・役割分担，スケジュールもうまくできたと思う｡

・どじょうの扱いが乱暴なお客さんがいた。生き物を扱うのはむずかしい。

・どうじょうを入れるプールをもう一つほしかった

３ 全体的な感想

・良かった

・初参加だったが，いろいろな体験もでき，何よりも私たちも楽しかったのでよかった。

・私的には頑張った。子どもたちも，とても喜んでくれたので，うれしかった。

・自分たち自身も楽しくできたし，協力もできたと思う。

・どじょうすくい以外はよかったと思う｡たのしかった。

・よかった

・祭りにも参加したかった。

・人がたくさん来てくれてよかった。

４ 来年の松戸まつりで，ボランティア部として取り組みたいこと

・ヨーヨーが人気でよかったので，来年もおこなった方が良いと思う｡景品も少し増やし

た方がよい。

・どじょうすくいについて，何時間もいる子どもがいたので，来年おこなうのであれば，

時間をきめたほうがよい。

・ヨーヨー，スーパーボールは成功｡輪投げはもう少しルールをはっきりと示した方がよ

い，


